



COMMUNIQUE DE PRESSE – 25 juin 2024

Cérémonie de clôture de la 3ème promotion des Cadets de la Gendarmerie du Rhône ! Promotion Adjudant-Chef Louis Gueusquin

Clap de fin pour la 3eme promotion des Cadets de la Gendarmerie du Rhône

La cérémonie de clôture de la 3eme promotion de formation des Cadets (2023-2024) s'est déroulée le mardi 25 juin 2024 dans les salons de la Préfecture du Rhône. Cette 3^{ème} année s'est inscrite dans la continuité de l'action lancée par le Président Macron, avec la mise en œuvre de la Mission d'Intérêt Général du SNU pour les 15-17 ans.

En présence de nombreux officiers d'active, encadrants, réservistes opérationnels et citoyens (socle de l'Association des Cadets) et des familles des Cadets, la cérémonie de clôture a été une fois de plus un instant unique de cohésion. Elle s'est déroulée en présence de la Préfète déléguée à la zone de défense et de sécurité Sud-Est, et de la colonelle Sylvia Saint-Cierge, Commandant du groupement de Gendarmerie du Rhône représentée par le Colonel JC Laroque. Instant privilégié rassemblant tous les acteurs de cette aventure républicaine collective, et fierté d'être cadets au sein d'un corps prestigieux, partagé également par les familles et les encadrants. A signaler également la présence de partenaires privés accompagnant le projet par leur soutien financier et logistique.

Comme l'an dernier, cette session s'achève au terme de 13 journées, entièrement consacrées à la découverte active de la Gendarmerie, de son histoire, ses traditions, son organisation et de ses métiers. De nombreuses visites d'unités, échanges avec les militaires, participations très remarquées à diverses cérémonies, ont permis entre autres, de toucher du doigt et de comprendre les spécificités de l'Arme. A signaler que les Cadets du GGD 69 défilent le 14 juillet place Bellecour à Lyon !

Dans tous les cas, la cérémonie de clôture est un instant marquant pour les cadets et leurs familles, leur participation active allant bien au-delà de cette année. Leur engagement sans faille a déjà forgé chez certains un souhait d'intégration au sein de l'Arme à court ou moyen terme, en active ou en réserve opérationnelle. Bel exemple de cette jeunesse qui a envie d'entreprendre et de donner un sens à sa vie de citoyen.

« **Un engagement individuel et collectif** » Les discours prononcés n'ont pu que constater la nécessité d'un engagement citoyen pour se forger un avenir, en particulier au sein des corps constitués. A l'image également de la prise de parole du Président de l'association des Cadets de la Gendarmerie du Rhône, Mr Guillaume Cochet, Lieutenant-Colonel (RCDS) de la réserve citoyenne qui a mis l'accent sur l'échange exceptionnel qui a fait la vie même de cette troisième session. Entre des cadets déterminés à apprendre et à connaître la militarité au sein de l'institution, et des encadrants bénévoles disponibles pour transmettre leurs savoir-être et leurs savoir-faire ! « **Être Cadet, c'est donner !...** »

Rappelons que pour assurer le bon déploiement du SNU sur le territoire, et en particulier dans le Rhône, la Direction Générale de la Gendarmerie a choisi de créer des structures d'accueil dans chaque département : **les Cadets de la gendarmerie** ! La mission de cette structure départementale associative étant de garantir l'accueil de jeunes volontaires, et de permettre la réalisation d'une mission d'intérêt général, intégrée dans le dispositif global du SNU.

L'association des cadets de la gendarmerie dispose pour ce faire d'une équipe de réservistes, soudée et pleinement mobilisée, concentrée sur cette mission unique. Pour le bien de tous et l'intérêt du service !

Contact presse / partenaires / élus

Guillaume Cochet

Contact gendarmerie

Colonel JC Larroque

**Association des Cadets de la Gendarmerie du Rhône - 2, rue Bichat – 69271
LYON cedex 02
contact@cadetsgendarmerierhone.fr**

